



شركة أسمنت الخليج
Gulf Cement Company P.S.C
شركة مساهمة عامة
Public Shareholding Company
سجل تجاري رقم 2202 Commercial Reg. No.



Date : 25 April 2025

Ref : IR / 230 / 2025

التاريخ : 25 أبريل 2025

الإشارة : IR / 230 / 2025

MS/ Disclosure & Compliance Section
Exchange Operations Division.
Abu Dhabi Securities Exchange

المحترمين

السادة / قسم الإفصاح والإمتثال
قطاع عمليات السوق
سوق أبوظبي للأوراق المالية

Dear sir,

تحية طيبة وبعد ،،،

Subject: Conditional cash offer submitted by TC Mena Holdings Ltd (the "Offeror") on 13 March 2025 (as amended) to acquire up to 100% of the issued and fully paid-up share capital of the Company subject to a minimum acquisition of 50% + 1 of the issued and paid-up shares of the Company.

الموضوع : العرض النقدي المشروط المقدم من شركة تي سي مينا هولدنجز ليمتد ("مقدم العرض") بتاريخ 13 مارس 2025 (وتعديلاته) للاستحواذ على عدد من اسهم الشركة تمثل نسبة تصل لغاية 100% من الأسهم المصدرة والمدفوعة للشركة شريطة الاستحواذ على حد أدنى من اسهم الشركة بنسبة 50% + 1 من الأسهم العادية المصدرة والمدفوعة للشركة.

In reference to the subject above, please find enclosed a copy of the letter received from the Offeror regarding the outcome of the offer following close of the offer period on 24 April 2025.

بالإشارة الى الموضوع أعلاه، نود ان نرفق طيه نسخة من خطاب مقدم العرض بخصوص نتائج العرض بعد اغلاق مدة العرض يوم 24 أبريل 2025.

If you have any questions, please contact gccir@gulfcement.ae.

فيما إذا كان هناك اية استفسارات، ارجو التواصل من خلال gccir@gulfcement.ae.

Best Regard,

وتفضلوا بقبول وافر الإحترام ،،،



محمد أحمد علي إبراهيم
الرئيس التنفيذي

Mohammed Ahmed Ali Ebrahaim
Chief Executive Officer

نسخة إلى السادة / هيئة الأوراق المالية والسلع المحترمين

P.O. Box : 5295, Ras Al Khaimah
United Arab Emirates

Phone : +971 7 2668222

Fax : +971 7 2668288 / 2668038

E-mail : info@gulfcement.ae

Website : www.gulfcement.ae



علامة أبوظبي للثقة
Abu Dhabi Trust Mark



ISO 9001 : 2015 & ISO 14001 : 2015 and ISO 45001 : 2018

رأس المال المصرح به والمدفوع : 410,548,410 درهم الإمارات
Authorised and paid up capital : AED 410,548,410

ص.ب : 5295 - رأس الخيمة
الإمارات العربية المتحدة

هاتف : +971 7 2668222

فاكس : +971 7 2668288 / 2668038

البريد الإلكتروني : info@gulfcement.ae

الموقع على الإنترنت : www.gulfcement.ae

التاريخ: 25 أبريل 2025

سعادة الشيخ/ عمر صقر خالد حميد القاسمي

رئيس مجلس إدارة

شركة أسمنت الخليج ش.م.ع

الإمارات العربية المتحدة

الموضوع: نتائج عرض الاستحواذ النقدي الإلزامي على ما يصل إلى 100% من الأسهم العادية المصدرة والمدفوعة بالكامل في شركة أسمنت الخليج ش.م.ع

سعادة رئيس مجلس الإدارة،

بعد مراسلاتنا بتاريخ 13 مارس، والتي أعلنت فيها شركة تي سي مينا هولدنجز ليمتد أنه وفقاً للمادة (2)32 من لوائح الاستحواذ، ستستمر شركة تي سي مينا هولدنجز ليمتد في قبول الأسهم من المساهمين الذين لم يتقدموا بطلبات قبول العرض خلال فترة العرض حتى الساعة 3:00 مساءً (بتوقيت الإمارات العربية المتحدة) في يوم 10 أبريل 2025، نود إعلامكم بأنه بعد فترة التمديد البالغة 14 يومًا، حصلت شركة تي سي مينا هولدنجز ليمتد على موافقات تمثل نسبة 26.44% من أسهم الشركة. وبالإضافة إلى ذلك، تملك شركة تي سي مينا هولدنجز ليمتد نسبة 37.62% من أسهم الشركة.

وبذلك، فإن إجمالي عدد الأسهم الموافق على عرض الاستحواذ بلغ 64.06% من أسهم شركة أسمنت الخليج ش.م.ع، وهو ما يتجاوز الحد الأدنى من شروط القبول المنصوص عليها في المادة (2)9 من قرار رئيس مجلس إدارة الهيئة رقم (18/ ر. م) لسنة 2017 بشأن قواعد الاستحواذ والاندماج للشركات المساهمة العامة ("لوائح الاستحواذ").

يرجى التفضل بإتاحة هذه الرسالة لجميع مساهمي شركة أسمنت الخليج ش.م.ع من خلال وسائل الإفصاح المعتمدة في السوق.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،



خوسيه برناردو سينا بيرالتا

مدير

شركة تي سي مينا هولدنجز ليمتد

الطابق 26، برج السلع،

ساحة سوق أبوظبي العالمي

جزيرة المارية، أبوظبي، الإمارات العربية المتحدة

Date: 25th April 2025

Attn: Sheikh Omar Saqer Khaled Humaid Alqasimi

Chairman of the Board of Directors, Gulf Cement Company PJSC

United Arab Emirates

Subject: Results of the Mandatory Cash Tender Offer for up to 100% of the issued and paid-up ordinary shares of Gulf Cement Company PJSC

Dear Chairman,

Subsequent to our communication on March 13th, where TC MENA Holdings Ltd announced that pursuant to Article 32 (2) of the Acquisition Regulations, TC MENA Holdings Ltd will continue to accept shares from shareholders who did not tender during the Offer Period until 3:00pm (UAE time) on 10th April 2025, we would like to inform you that after the 14 days extension, **TC Mena Holdings Ltd, has obtained acceptances representing 26.44% of the company's shares.** In addition to this, TC MENA Holdings Ltd owns 37.62% of the company's shares.

The aggregate acceptances, amounts to **64.06% of the shares in Gulf Cement Company PJSC** which exceeds the minimum acceptance conditions for the Offer specified in Article 9(2) of the SCA's Board of Directors Decision No. (18 / R.M) of 2017 concerning the Mergers and Acquisition Rules for Public Joint Stock Companies (**Acquisition Regulations**).

Please feel free to make this letter available to all the shareholders of Gulf Cement Company PJSC through the applicable market disclosure.

Yours sincerely,



Jose Bernardo Sena Peralta

Director

TC MENA Holdings, Ltd

26th Floor, Al Sila Tower,

Abu Dhabi Global Market Square

Al Maryah Island, Abu Dhabi, UAE

